

## Mittwoch, 7.März 2018 | 19 Uhr

im Weltladen Karibu! Johannesstr.31 | 70806 Kornwestheim mit Verkostung der verschiedenen Sorten

## Von der Tasche zum Tee

oder wie drei junge Absolventen der agrarwissenschaftlichen Hochschule Hohenheim eine **neue Verwendung der Jute** entdeckten.

Der Doktorand Julian Kofler wird über dieses Thema

## am 7. März 2018 um 19.00 Uhr im Weltladen Karibu!

Johannesstrasse 31 70806 Kornwestheim

einen Vortrag halten.

Die von ihm und 2 Kommilitonen gegründete Firma Intertrop vermarktet sowohl Jute-Taschen, als auch neuerdings den Jute-Tee aus Bangladesh.

Um zu entscheiden, ob wir den Tee in unser Sortiment aufnehmen, möchten wir Sie zu einer Verkostung einladen, bei der Sie eine Bewertung abgeben dürfen.

Da dieser Tee kein Koffeein enthält, ist er besonders gut als Abendtee geeignet.

Außerdem zeigen wir eine Warenpräsentation mit Jutetaschen und Körben.

Herzliche Einladung zu dieser Veranstaltung